

Cuba no es un país terrorista, afirman ante Congreso de EE.UU.

Image not found or type unknown



Imagen de archivo/RHC

La Habana, 20 dic (RHC) La congresista Barbara Lee defendió ante la Cámara de Representantes estadounidense que Cuba no es un Estado terrorista, e instó a que ambos países mantengan relaciones normales.

Según destaca el diario Granma, al intervenir ante el plenario de la Cámara de Representantes del Congreso de Estados Unidos, Lee citó un fragmento de una carta suscrita por la Asociación Cubana de las Naciones Unidas en la cual se afirma que no existe evidencia alguna capaz de sostener el mencionado calificativo.

La congresista solicitó al Presidente de la sesión insertar en el acta el párrafo citado de la carta, en el cual se expresa además que la inmensa mayoría de la comunidad internacional ha reconocido la falta de argumentos para mantener a Cuba en ese listado.

Refiere que incluso, las agencias especializadas del Gobierno de Estados Unidos conceden un gran valor a la cooperación cubana y a su lucha contra este flagelo.

Resaltó varios argumentos que hacen insostenible la acusación, como, por ejemplo, que en la Isla hay muchos descubrimientos científicos de los cuales los estadounidenses podrían beneficiarse, indica Granma.

La congresista aportó como ejemplo la existencia del Heberprot-P, tratamiento que previene la amputación por diabetes, y que es usado en todo el mundo, y dijo haberlo visto en las clínicas, así como su efectividad, que ronda entre el 80 y el 90 por ciento.

A pesar de los obstáculos, afirmó, Cuba ha sabido sobreponerse y ha logrado que una compañía estadounidense, Discovery Therapeutics Caribe, esté desarrollando los ensayos, los cuales se encuentran en la fase III.

"Todo lo que queremos son relaciones normales con Cuba", recalcó.

La referida misiva, a nombre de 130 organizaciones, movimientos, redes, agrupaciones y actores de la sociedad civil cubana, está dirigida al Presidente de Estados Unidos, y repasa el grave impacto en todos los sectores de la vida del pueblo cubano de la inclusión en la lista de países patrocinadores del terrorismo. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/372492-cuba-no-es-un-pais-terrorista-afirman-ante-congreso-de-eeuu>



Radio Habana Cuba